

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Bei der ersten Frauenmannschaft gastiert am kommenden Sonntag der KSC Immendingen 1. Die Frauen des KSC sind derzeit auf Platz 4 der Liga und stehen direkt hinter unseren Frauen, die momentan auf Platz 3 liegen. Somit steht das Verfolgerduell der Verbandsliga an. Um noch eine Restchance auf Platz 1 und 2 zu haben, müssen unsere Frauen in diesem Spiel auf jeden Fall punkten. Aber bisher konnte unsere Mannschaft in der Saison vor allem in den Spielen gegen die direkten Meisterkonkurrenten nicht überzeugen und musste in dieser Saison schon zu oft Punkte liegen lassen, weil zwar einzelne gute Ergebnisse erzielt wurden, aber das Mannschaftsergebnis nicht kompakt gut war. Das muss sich jetzt am Wochenende ändern, wenn unsere Erste zuhause gegen Immendingen punkten will.

Ayleen: „Das Spiel gegen Immendingen wird kein Einfaches. Wir müssen zu unserer Heimstärke zurückfinden, um dagegen zu halten.“